

“ところで今迄食べていたのは一体何だったんだろう？”

さて一口食べてまたビックリ、プリプリとしたソフトで弾力のある食感でかすかに甘味がありとても美味しかったのです。

そしてまた感想を一言“こんなに美味しい蕎麦を知ってしまったと言うことはとても不幸な事だ、一、考えてもみなさい、これから食べる蕎麦はみんなこれよりまずいんだぞ……”

それ以来色々な人にその店を教えて不幸な仲間を増やしています。

堀川

臨時理事会

開催日時 平成15年6月17日(火) 12:00~12:30
開催場所 三条ロイヤルホテル
出席者 梨木 五十嵐(茂) 山本 落合 佐藤(弘) 木宮 佐藤(義) 石川(勝) 山中
外山 早川 石川(友) 西山 佐藤(啓) 出席者14/14 (内委任状1)
協議事項 1. 新入会員の件 承認
2. サンセットディナーパーティー決算報告 承認

次年度理事会

開催日時 平成15年6月17日(火) 13:30~14:30
開催場所 三条ロイヤルホテル
出席者 山本 斎藤(正) 西山 羽賀 大橋 山崎 梨木 小林(繁) 山中 笹原
石川(勝) 淵岡 小林(満) 出席者13/14 (内委任状1)
協議事項 1. 次年度予算案の件 承認
2. 週報依頼先の件 承認
従来通り三條新聞社
3. 現況報告書の件 承認
会長に一任
4. 早朝例会実施の件 承認
8月19日(火)
5. ガバナー公式訪問の件 承認
会場 饒心亭 おゝ乃 スケジュールは会長一任
6. ソウル文化RC交流の件 承認
現行のまま友好関係で推移

6月24日例会: 会長幹事慰労会 18:30点鐘 於三条ロイヤルホテル

7月1日例会: 今年度方針発表

7月8日例会: 識字率向上月間

7月15日例会: 外部卓話「遺言」公証人 石塚欣司様

7月22日例会: 外部卓話「松川弁之助翁の足跡」西方藤七様

7月29日例会: 新入会員卓話 星野義男会員

Sow the Seeds of Love



三条北ロータリークラブ週報

慈愛の種を 播きましょう

例会日
2003. 6. 17
累計 No 806
当年 No 47

国際ロータリー会長 ビチャイ・ラタクル 第2560地区ガバナー 佐野 孝
ホームページ <http://www2.next.ne.jp/2560sano/>

会長/梨木建夫
幹事/五十嵐 茂
SAA/佐藤弘志

例会日/火曜日 12:30~13:30
例会場/三条ロイヤルホテル ☎34-8111 FAX34-8114
事務局/三条市西四日町3-15-34 ヒューマン・ハーバー内
☎35-7160 FAX33-8972

メールアドレス north@sanjo-nrc.org ホームページ <http://www.sanjo-nrc.org>

行 事: クラブフォーラム 次年度山本会長

出 席: 本日の出席 59名中 39名

先々週の出席率 59名中 49名 83.05% (前年同期92.98%)

先週のメイクアップ: 6月10日 新潟中央RCへ 佐藤文夫さん、坂本勝司さん

柄沢憲司さん

11日 三条RCへ 梨木建夫さん、山上茂夫さん

11日 北海道天塩RCへ 中條耕二さん

14日 新潟東RCへ (人道的プログラム会議) 中條耕二さん

16日 三条南RCへ 梨木建夫さん

ビジター: なし

会長挨拶: 梨木会長



本日でいよいよ実質的な最後の例会となりましたので、お礼のご挨拶を一言のべさせていただきます。本音を申せばここへ来てセンチになりチョッピリさびしい思いも少しありますが途中ではしんどくて早く終わらないかなと思ったりもしてしまいました。が、なにはともあれ沢山の皆さんからのご支援とご協力をいただきました。中でも幹事の五十嵐さん、SAAの佐藤さん、そして親睦委員会の皆さんはじめ社会奉仕委員の皆さん、財団、米山の両委員の皆さん、増強委員さん、又各委員会の皆さんには誠にお世話になりました。心から感謝申し上げます。特に事務局の竹之内さんには別格でおんぶにダッコで活躍していただきました。ありがとうございました。又、中條さん、梨本さんを始め各先輩方のご指導、ホントにありがとうございました。重ねてお礼申し上げます。

さて、振り返ってみますと、この1年間は自分自身をすべてさらけ出してしまったのではないか

と思い、スッパ裸にされた心境で非常に恥ずかしい思いもあります。でも自分としては週1回の例会での挨拶などは本音で精一杯行ってきたつもりです。今はホッとした部分がやはり一番大きく気持ちのウェイトを占めておりますが、これで良かったのかなあという反省の部分もあります。会長になって少し浮かされた部分と会長になって強い自覚が生まれた部分とが重なり合っていました。なにはともあれ、たくさんの友情を得て、無事一年間努めさせていただきましたが、エンジョイし、楽しんだのは私自身が一番であろうかと思えます。他の人のできない事までやらせていただき楽しませていただきありがとうございました。よい経験、よい体験をさせていただき感謝いたします。感動や感激はもう少し先にあると思えますが、次回の慰労会では無条件で楽しみたいと思いません。

幹事報告： 五十嵐幹事

- ・三条おやこ劇場より 「第3回良寛さまと、あそば祭り」後援のお願い
- ・三条クリーン協議会より 第2回担当者会議開催のご案内
日時 6月26日(木)12時～
会場 三条ロイヤルホテル
- ・新潟市内RC連合事務局より 事務局の建物が名称変更になりました。
新名称 新潟商工会議所中央会館5F

ニコニコボックス： 17日現在累計 1,122,600円

松谷 晃吉君 (三条RC) この1年間大変お世話になりました。ありがとうございました。
梨木 建夫君 山本次年度会長のご活躍を祈念致します。
五十嵐 茂君 ”
佐藤 弘志君 ”
神田 敬宏君 父の日、うなぎ蒲焼の特売大せいきょうでした。会員の方からも、おかいもとめいただきありがとうございました。
今井 克義君 BOXに協力。
小林 幹扶君 BOXに協力
笹原 壮玄君 3週間ぶりで腰がなおり喜んでいます。ボックスに協力！
阿部 勝子君 山本様宜しくお願いします。
山口 龍二君 BOXに協力
今村 泉君 BOXに協力
久保 博君 結婚記念日と言う事で会より暖かい「御気持」頂きました。ありがとうございました。会の益々の発展と会員皆様の御健勝を御祈念申し上げます。ニコニコBOXへ……寸志

委員会報告： 次年度社会奉仕委員会

7月12日6時30分から五十嵐川クリーンが行われます。詳細は後日連絡いたしますが、参加いただける方は出欠表を回しますのでご記入ください

クラブフォーラム： 次年度会長 山本 賢



私の父 山本源一郎もロータリーの会員で30年前の8月23日夜、講演中に倒れて亡くなりました。その時父は何を思ったのか、そのことを思いながら、私も皆様の前でお話させていただきます。

さて、空白の10年(修羅の10年)から何年か過ぎても皆様方にとっては気力を振り絞ってもなかなか出口の見えないトンネルのような時代が続いているかと思えます。それでも時代は変化していて、その変化を止めることは誰にも出来ません。変化を拒むか、受け入れるか、どちらかしかありません。変化を拒むと自分と現実との距離はどんどん広がり、悲惨な結果が見えてきますが、逆に変化を受け入れると新しい変化を作り出すことが出来ます。

そこで私はプラス思考でもマイナス思考でもなく『ニュートラル思考』でなければいけないのではないかと思うのです。この一年間皆様とともにこのテーマでやっていこうと思っておりますので、ご協力をお願い致します。

また、『手を貸そう』という大きなテーマを我々身の丈にしがんばっていきましょう。その中の4つのキャッチフレーズ

- ・あなたのクラブに手を貸そう
- ・あなたの天職に手を貸そう
- ・あなたの地域社会に手を貸そう
- ・世界に手を貸そう

は、クラブ奉仕、職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕など、ロータリーの基本となる活動なので力を入れていきたいと思っております。

最後にクラブフォーラムを皆様でご議論してもらいたいと思っておりますのでよろしくお願い致します。

以上で私のあいさつを終わらせて頂きます。

会員の声： 日本蕎麦についての考察

5年前家内と会津に遊びに行くことになり、どこに行こうか思案した末、山都町に蕎麦を食べに行きました。途中道を間違えてガソリンスタンドで聞いたらチラシをくれた、“ここなら何時でも予約なしで食べさせてくれるし美味しいですよ”と教えてくれました。

地図の通りどんどん走って山奥へ約11K、飯豊山の登山口近くに来てしまいました。着いたところは一ノ木の部落、戸数約10戸。

その中の4軒が蕎麦屋で、目指す店は一番奥の家。

それまで小千谷や善光寺の蕎麦しか知らなかった私達は出てきた蕎麦を見てビックリ！

会津の蕎麦は10割蕎麦でつなぎは一切入っていないと聞いていたのですが……。

半透明で白っぽく、少し太めで短めでした。

その蕎麦を前にして思わず、“へーこれが蕎麦なんだ”